

やまだっ子

みんなで遠足、楽しいな

朝夕めっきり涼しくなり、季節の移り変わりを感じます。いろんな行事が中止になる中、都於郡の子どもたちを笑顔にしてくれたのが秋の遠足です。

10月16日、4年生はバスに乗って青島へ行きました。体験活動をしたりトウクトウクに乗ったり、水辺できれいな貝を探したりしました。

笑顔輝く一日になりました。



「いいにおいだなあ。」ぼくは早起きした。すると、お母さんが「楽しめるようにがんばって作るね。」と言ってくれた。お弁当がくすれないように大じにかばんに入れて学校に行った。みんなとボタニックガーデンではがきを作ったり青島神社で貝がらをひろったりした。楽しみにしていたお弁当は、とってもおいしかった。きゅうしょくよりお母さんの作ったお弁当が一番だと思った一日だった。

(日記より)



車椅子に乗ってみよう

22日（木）西都市社会福祉協議会に協力をいただきて福祉体験活動を行いました。重たい車椅子で体育館の中を移動するとほんの少しの段差や溝で動けなくなるなど、たいへんさも感じ取りました。自分にできることは何かを考え、他者への気遣いができる人に育つききっかけになることでしょう。



11月の予定

- 2日(月) 持久走前健康調査（～6日）
- 3日(火) 文化の日
- 5日(木) みやざきシェイクアウト
- 9日(月) みどりの時間
- 12日(木) さわやかチェック 全校図書
- 15日(日) 家庭の日
- 16日(月) 持久走練習開始（記録会まで）
- 18日(水) Super Wednesday
- 22日(日) 中山神社祭り
- 23日(月) 勤労感謝の日
- 24日(火) 朝の持久走練習①
- 27日(金) 朝の持久走練習②
- 30日(月) 本校での持久走試走①



行事中止なんかに負けないぞ！

例年運動会が終わると、3・4年生は、本校との合同音楽で歌と合奏の練習に取り組む季節となります。そう、西都市小中学校音楽大会に向けた取り組みが始まるのです。毎日こつこつと個人練習を積み重ねておき、分校児童のハーモニーをつくります。それを交流学習で本校の3・4年生と合わせて仕上げていく…。それが今年はできません。また、都小っ子祭りでの山田っ子太鼓の発表に向けてみんなで心を合わせて練習することもできません。子どもたちの行事が中止になり、様々なことがいつもとは違う一年となっていますが、現状でできることに精一杯取り組んでいきます。行事が中止になっても負けないぞ～！（＾＾）！